



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.15
令和6年 6月20日
文責：校長 酒井 健

◇第6学年「学年行事」が行われました。

6月17日(月)、体育館で第6学年の「学年行事」が行われました。たくさんの保護者の皆様方にご参加いただき、子どもたちにとって、楽しいひと時となりました。ご多用のところ、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。第6学年の学年行事は「親子ミニ運動会」・・・種目は、「親子二人三脚リレー」、「親子風船リレー」、「親子対決ドッジボール」、「パン食い競争」です。親子で楽しく競技をすることができました。小学校生活の中で、また一つ思い出が増えましたね。



◇PTA生活委員会の下校指導、ありがとうございます。

橋小学校では、PTA生活委員会の役員の皆様方に、定期的に1年生の下校指導を行っていただいています。子どもたちの安全・安心をしっかりと見守っていただいていることに感謝申し上げます。

6月14日(金)にも、下校指導を行っていただきました。その時の「下校の様子」に記載していただいた内容がこちらです。反省点、課題点のみ書かせていただきました。

- ◇歩道の段差を降りてしまう子がいたので誘導しました。
- ◇途中で歩く速さが違うので、前と後ろの2つに分かれてしまいました。
- ◇横断歩道のところで、渡らないのに止まっておしゃべりをしていて、ドライバーさんが困っていました。
- ◇とても暑い日で、所々で水筒を飲む姿がありました。そのため、列の間が離れてしまうことがあり、皆でまとまって歩くようにしました。
- ◇縁石の上を歩いたり、路側帯からはみ出て歩いたりする姿がありました。
- ◇時々、水分補給をしました。その際は、止まって飲むこと、飲み終わるまで待っててあげることが必要だと感じました。
- ◇横断歩道のない所で、パッと渡ってしまうことがあり、もう少し慎重に左右確認をすることが大切かと思いました。



子どもたちの様子をしっかりと見取っていただいていることが言葉の一つ一つから伺えます。本当に心から感謝申し上げます。学校でも、子どもたちへの安全指導につなげてまいります。

校長のひとりごと

この写真は、校長室から眺められる毎朝の風景です。2年生の子どもたちは登校すると、すぐに自分たちの花壇に来て、雑草取り、水あげに一生懸命です。黙々と作業をしているので、思わず校長室から飛び出して、写真をパチリ。本当にすてきな光景です。「大きく育ててほしい」「たくさんの実がなってほしい」という子どもたちの気持ちがよく分かります。植物を育てるといって・・・それは、生命の教育につながっています。日に日に、大きくたくましく育っていく植物・・・お世話をすることで、どんどん伸びていく・・・秋には、大きなサツマイモがたくさん収穫されることでしょう。収穫時の子どもたちの笑顔が楽しみです。

